

一番身近な相談相手 人権擁護委員に委嘱状を交付

1月17日、新たに人権擁護委員に委嘱される伊藤正昭さんと再任された伊藤久子さんに、法務大臣からの委嘱状が手渡されました。任期は3年です。

また、平成12年から12年間にわたり人権擁護委員として相談にあたられた五十嵐住男さん（本宮字馬場）が退任され、法務大臣から感謝状が贈られました。



伊藤正昭さん



伊藤久子さん

【人権擁護委員連絡先】

清水マサ子さん（本宮字万世）	☎ 33-3798
伊藤久子さん（本宮字上町）	☎ 34-2685
菅野純絵さん（仁井田字西町）	☎ 33-3755
伊藤正昭さん（岩根字本郷）	☎ 39-2307
國分八重子さん（糠沢字小田部）	☎ 44-3683
鈴木哲彌さん（白岩字寺内）	☎ 44-3632
根本幸子さん（和田字喜多）	☎ 44-3292

こんにちは市長です Vol.6

「新年行事に参加して」



「新年行事に参加して」

皆さん、こんにちは。早いもので、新年を迎え一ヶ月が経ちました。皆さんの新年はいかがでしたでしょうか。私の新年は、今年も伝統行事などの参加から始まりました。1月3日の岩角山大梵天祭。6日の消防出初式などです。とても寒い日でした。が、市民の皆さんの熱気や消防団員の凛とした姿で、今年1年市民の皆さんのが健やかであることを願い、市の発展を誓つたところです。13日は市の成人式。市では今年361人が新成人となられました。私からは皆さんに、「為すべきことを為し、充実した人生を歩んでいただきたい。そして、「ふるさと本宮」に誇りと愛着を持っていただきたい」との言葉を贈らさせていただきました。成人代表者か

らは、「社会から期待される人となり、郷土を愛し、国を背負っていく成人を目指したい」との力強い言葉をいただきました。深く感銘したところです。

さて、昨年12月26日に新政権が誕生しました。①復興・防災対策、②成長による富の創出、③暮らしの安心・地域活性化を重点分野とした緊急経済対策が決定され、大型補正予算が予定されています。現在、市では新年度に向けた予算編成を行っていますが、まだまだ寒い日が続きます。インフルエンザも流行行っています。市民の皆さんも体調管理に十分ご注意いただきたいと思います。



（1月23日執筆）

遠藤さんと小泉さんが奨励賞を受賞 全国中学生人権作文コンテスト

法務省と全国人権擁護委員連合会が実施している「全国中学生人権作文コンテスト」で、遠藤未紀さん（本宮一中3年）と小泉ときさん（本宮二中3年）の作品が福島人権擁護委員協議会奨励賞を受賞し、本市人権擁護委員から賞状が伝達されました。



遠藤未紀さん（中央）と本宮一中角田校長、人権擁護委員の皆さん



小泉ときさん（中央）と本宮二中熊坂校長、小山先生、人権擁護委員の皆さん



しらさわジュニアテニスクラブスポーツ少年団の皆さん

第8回文部科学大臣杯マナーキッズ・ショートテニス全国小学生団体戦2012が、12月15日に東京都で行われ、しらさわジュニアテニスクラブスポーツ少年団が5年生男子の部で優勝の栄光に輝きました。また、4年生男子の部ベスト8とあわせて、高学年男子の部で準優勝、6年生女子の部でもベスト8入賞と素晴らしい結果を残しました。

※「マナーキッズ・テニス」は、テニスのテクニックのみではなく、スポーツマンシップや挨拶・礼儀作法などの基本的マナーも得点の対象となるものです。

出初式の後に「市内分列行進」も行われ、日々の訓練の成果を発揮しました。

平成25年消防出初式が、1月6日に総合体育馆で行われました。消防団関係者約400人が参加し、通常点検が実施されました。

ラッパ隊の通常点検を行う国分団長はじめラッパ隊幹部、来賓の皆さん（上）分列行進の様子（右）

本宮市交通教育専門員（敬称略）

退任	三瓶 義高	望月 榮和
再任	長尾 良夫	後藤アツ子
三瓶 和彦	宍戸 浩巳	加藤 悅子
新任	窪田 郁子	國分 義弘

高松市長から辞令を手渡される三瓶和彦さん

全国大会で見事優勝 マナーキッズショートテニス

消防出初式で無火災競争 機敏に行進

交通事故の撲滅を目指して 交通安全の専門員就任式